

¡ACCIÓN TRAS ACCIÓN!

¡JUNTOS: LOS CLUBES, LOS ASOCIADOS, LA SOCIEDAD Y LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN PODEMOS SEGUIR HACIENDO EL BIEN EN EL MUNDO!



Tere Salvatierra
Presidenta del Consejo Directivo
FURMEX

Damos la bienvenida a esta gran familia FURMEX a nuevos asociados:

- Sol Villegas del **Club Rotario Monarca** (Distrito 4170). Nos llena de entusiasmo que se sume al equipo del Fondo Unido Rotario de México. Su experiencia, compromiso y visión serán clave para seguir construyendo un México más solidario y justo.



- Rosa Laura Chávez Duque del **Club Rotario San Luis Empresarial** (Distrito 4130). Ella se suma para seguir construyendo caminos de servicio y cooperación. Su experiencia y vocación serán clave para impulsar el desarrollo de nuestras comunidades.



- Ma. Esther Vivanco Rodríguez del **Club Rotario Las Palmas Chimalistac** (Distrito 4170). Con dedicación y compromiso se une a nuestra misión de transformar vidas a través del servicio. Estamos seguros de que su aporte será invaluable para el crecimiento de nuestras iniciativas.



- César Enrique Vázquez González del **Club Rotario Santa María la Ribera** (Distrito 4170). Su visión y compromiso con el servicio fortalecerán nuestra labor de impacto social y el trabajo en equipo que distingue a nuestra organización.



Difusión FURMEX

Con la finalidad de compartir la visión y objetivos de FURMEX, así como la importancia de seguir tejendo alianzas que generen un impacto positivo en nuestras comunidades, la presidenta Tere Salvatierra acudió a las sesiones de los siguientes clubes:

¡Gracias al **Club Rotario Puebla** por su cálida bienvenida y compromiso con el servicio!



Club Rototario Macultépetl y Clubes Rotarios de Xalapa y **Coatepec** del Distrito 4185, sostuvimos una enriquecedora conferencia con estos clubes, donde compartimos información clave sobre los criterios para afiliación a FURMEX.



Nos presentamos ante este club con la conferencia "Conociendo el Fondo Unido Rotario de México". Gracias a la invitación y a la presencia de nuestros asociados Ma. Elena Guadalupe Dávila, Ma. Del Socorro Moreno González y José Chong Hernández, quienes nos acompañaron en este importante encuentro.



FURMEX agradece la invitación de todos los clubes interesados para compartir una conferencia sobre los criterios de afiliación a nuestra organización. Un espacio de diálogo y cercanía que nos permite seguir fortaleciendo la red de colaboración y servicio que impulsa el desarrollo de más comunidades.

Desayuno distrital con el Distrito 4170

¡Un desayuno con propósito y trabajo en red! Nos unimos al Comité de Damas del Distrito 4170 en un desayuno con propósito y trabajo en red, diseñado para abrir nuevos caminos a los clubes rotarios, multiplicar sus oportunidades de acción y fortalecer la ayuda humanitaria que nos une. Inspirados en la visión del gobernador de Distrito 4170, Omar Moreno, este encuentro fue un espacio para que más clubes rotarios pudieran:

- Desarrollar proyectos con impacto
 - Sumar esfuerzos en obras actuales
 - Replicar acciones exitosas

En FURMEX sabemos que cada encuentro es una oportunidad para sumar voluntades enfocadas al bien común.



Alianzas

Integrantes de FURMEX tuvimos el honor de participar en la conferencia "Alianzas conscientes para la vida toda", impartida por el Dr. Mateo Alfredo Castillo Ceja, representante en México de Earth Charter International – Carta de la Tierra.

Durante su ponencia, el expositor hizo un llamado urgente a reconstruir nuestras alianzas esenciales: con la Tierra, entre generaciones, entre culturas y con nosotros mismos. A través de la Carta de la Tierra y el ODS 17, nos invitó a fortalecer una diplomacia del alma basada en el respeto, la compasión y la responsabilidad compartida como ruta hacia un futuro justo y sustentable. Desde FURMEX, reafirmamos nuestro compromiso con la construcción de alianzas que transformen y generen impacto positivo en nuestras comunidades.

En esta misma reunión mensual FURMEX tuvo el honor de recibir como invitado especial al Excelentísimo Embajador del Reino de Marruecos en México, Abdelfattah Lebbar. Desde FURMEX, reconocemos y agradecemos la participación del embajador, del ponente y de todas las personas que hicieron posible este tipo de encuentros que inspiran, unen y transforman.



FURMEX - H2H – Club Rotario Tlalpan Golf México

Participamos en una reunión de trabajo en la Sala de Gobernadores con el fin de impulsar Historias para Crecer, un proyecto que promueve la lectura, los valores y la imaginación a través de cuentos infantiles distribuidos en diversas regiones del país. Esta iniciativa es respaldada por H2H, FURMEX, el Club Rotario Tlalpan Golf México y Baker McKenzie. En FURMEX, creemos que una historia puede cambiar el mundo.



FURMEX – PROBIONICS

Crear alianzas estratégicas que nos permitan crecer como líderes y como personas comprometidas con el servicio. En el Desayuno del Distrito 4170 dimos a conocer el proyecto *Prótesis para la comunidad*, derivado de la alianza y firma de convenio FURMEX- PROBIONICS, proyecto que permitirá recaudar fondos y apoyar con prótesis de alta tecnología diseñadas por el ingeniero Armando Bravo.

Nos enorgullece unir esfuerzos con amigos rotarios para llevar prótesis accesibles a quienes más lo necesitan. Gracias a su apoyo, podemos mejorar la calidad de vida y la inclusión laboral de muchas personas. ¡Únete a nuestra causal!, buscamos donantes: ya sean fundaciones, clubes rotarios o personas individuales para hacer posible el proyecto *Prótesis para la comunidad*. ¡Contamos contigo!



Nombramientos

Nos honra anunciar el nombramiento de José Alberto Machorro Mendoza como enlace FURMEX en el estado de Puebla. Confiamos en que su experiencia, compromiso y visión serán clave para fortalecer nuestros lazos y proyectos en la región, impulsando acciones que generen un impacto positivo en las comunidades.



En el Fondo Unido Rotario de México nos honra nombrar a Sol Villegas como coordinadora de Vinculación Estratégica. Con su liderazgo y compromiso fortaleceremos los lazos que permiten que nuestros proyectos de servicio tengan un mayor impacto.



En memoria de Frank Devlyn

En FURMEX rendimos homenaje a la memoria de Frank Devlyn, un hombre cuya vida estuvo marcada por el servicio, la visión y el compromiso con la humanidad. Su liderazgo trascendió fronteras y su pasión por Rotary dejó un impacto profundo en miles de personas y comunidades.

Hoy, su legado continúa siendo una guía y una inspiración. Cada acción solidaria, cada proyecto que busca transformar la vida de los demás y cada esfuerzo por construir un mundo más justo y humano refleja la huella que Frank Devlyn dejó en nuestro camino. Su recuerdo nos invita a seguir trabajando con la misma entrega y convicción, llevando adelante los valores que él defendió, fortaleciendo con cada paso el espíritu de unión y de servicio que nos distingue.

